



2 Pièces

40 m²

Réf. V-11070

690 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur mer : idéalement situé en 1ère ligne face à la rade et la presqu'île de saint cap ferrat. Proche de toutes les commodités, la gare et les restaurants à pieds . En dernier étage d'un petit immeuble, magnifique et charmant appartement type deux pièces d'une superficie de 40 m² avec balcon d'une superficie de 8 m² . Il est composé d'un séjour cuisine ouverte équipé et aménagé, 1 chambre 1 salle de douche et wc.

Villefranche sur mer: ideally located on the 1st line facing the harbor and the saint cap ferrat peninsula. Close to all amenities, the train station and restaurants on foot. On the top floor of a small building, magnificent and charming two-room apartment with an area of 40 sqm with balcony of 8 sqm. It is composed of a living room with open fitted and equipped kitchen, 1 bedroom, 1 shower room and wc.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

